## Aquí en el Congreso Creel y Anaya arriba, Vila desfondado

Por José Antonio Chávez\*

I presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel se ha convertido en uno los aspirantes de la oposición con mayor fuerza rumbo al 2024 por las críticas que ha hecho al gobierno de López Obrador.

El panista aprovechó ese vacío de voces que dejaron que el Presidente López Obrador se fuera por la libre, a pesar de los severos señalamientos contra priistas, panistas y el sector empresarial que no los baja de conservadores.

Saben los panistas y priistas que en Morena los aspirantes andan en las calles, Claudia Sheinbaum no cesa todos los fines de semana, mientras que Marcelo Ebrard hace lo propio y con más cobertura el secretario de Gobernación, Adán Augusto López que lleva días de las emana por eventos de corte gubernamental. A esa estrategia se sumó Ricardo Monreal, como líder del Senado para visitar las 32 entidades y cada fin de semana recorrer una o dos entidades. El fin de semana tocó en la Ciudad de México, lo que fue hasta el 2021 cuna de Sheinbaum que hoy se le alió de las manos con el descalabro de 9 de las 16 alcaldías.

Como presidente de los diputados, esa posición le ha permitido a Creel crecer por sus confrontaciones con el Presidente. Sabe que le queda poco tiempo para lograr ese posicionamiento rumbo al 2024, porque el 29 de agosto tendrá que entregar el cargo a los priistas para concluir el tercer año de la legislatura.

En consecuencia, los panistas adelantaron que, para evitar dejar el terreno a los morenos que cada semana están en las calles de los estados, también buscarán reforzar a su militancia en las 32 entidades con los aspirantes al frente. Creel se ha convertido en uno de los aspirantes con mayor presencia, se empareja con Ricardo Anaya y la senadora Lilly Téllez. En las cifras que tienen los panistas, esas tres figuras sobresalen con mayor puntuación.

Abajo está el gobernador de Querétaro Mauricio Kuri que también apuesta por dar la pelea por la candidatura al 2024.

Sin embargo, otro de los aspirantes es el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, un político que se desfondó y prácticamente con nulas esperanzas de alcanzar a los punteros. Las cifras de Mauricio Vila son muy altas en posicionamiento en su entidad, es decir a nivel regional o estado tiene un alto grado de aceptación, sin embargo, en el plano nacional es desconocido y los números son color rojo.

Una de las causas es la incapacidad de su equipo de Comunicación, sobre todo en el plano nacional que han carecido de una difusión en ese terreno. Es decir, muy conocido en Yucatán, pero no en el resto de los estados. No pierda de vista que el lider del PAN, Marko Cortés logró acuerdos con sus pares del PRI, Alejandro Moreno "Alito" y el PRD, Jesús Zambrano para ceder las candidaturas del estado de México y Coahuila y asumir el compromiso de la Presidencial y la

Ciudad de México en el 2024.

Se suma Movimiento Ciudadano de Dante Delgado que, a decir d ellos primeros acuerdos, podrían recibir, además de jalisco y Nuevo que gobiernan con Enrique Alfaro y Samuel Garcia, el estado de Veracruz y, obviamente la repartición del Congreso de la Unión, Senadores y Diputados.

Con la garantía que el PAN pueda lograr la candidatura, obliga a Creel acelerar el paso que sin duda enfrentará también a su par y amigo, Ricardo Anaya más los que se acumulen a octubre que arranca el proceso.

\* Jachavez77@yahoo.com

4								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷		*	*	*	\$1 \$1	\$1 \$10	INDEPENDIENTE	7	07/03/2023	COLUMNAS
		¥	¥	÷	¥		¥0	PINDEPENDIENTE			Y ARTÍCULOS

